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Abstract (en)
The drafting unit (1) has pairs of input, middle and output rollers (2-4) which form delay zone and compression zone. The output upper rollers are
connected to cage element (25) mounted in delivery top rollers (11u). The cage element is acted upon by a pressure element (15) in the direction of
delivery lower rollers (11o). The pressure element has variable length spring element whose two ends (32,33) are pivotally supported on bearings, in
longitudinal direction.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Streckwerk (1) zum Verziehen eines Vorgarns (26) mit durch Eingangs- (2), Mittel- (3) und Ausgangswalzenpaare
(4) gebildeten Verzugsfeldern (7, 8) sowie einer angeschlossenen Verdichtungszone (10), wobei an die Ausgangsoberwalzen (4 o ) über
ein Käfigelement (25) Lieferoberwalzen (11 o ) angeschlossen sind und das Käfigelement durch ein Druckelement (15) in Richtung auf
Lieferunterwalzen (11 u ) hin beaufschlagt wird. Erfindungsgemäß ist vorgesehen, dass das Druckelement (15) ein in seiner Längsrichtung
längenveränderlich ausgebildetes Federelement ist, das an seinen beiden Enden (32, 33) jeweils gelenkig an Lagerstellen abgestützt ist.
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